

**Kornwestheim**

## **Die Eiskönigin in Ballettschuhen**

Ja, es gibt Leben im All – die neue Tanzshow der Kornwestheimer Ballettschule Bloehs will das beweisen. Das Stück entführt die Zuschauer ins Reich der Sterne und in ferne Länder. 500 Amateurtänzer zeigen in der zweieinhalbstündigen Show, was sie in 14 Monaten erarbeitet haben. Bei der Show wird Hip-Hop getanzt, es gibt Steptanz und klassisches Ballett. Das Altersspektrum der Tänzer reicht von drei bis knapp 80 Jahren.

Darum geht's bei der Show mit dem Titel „Ach du Schreck, Farbe weg“: Die Blumensammler, die tief unter der Erde leben, stellen mit Entsetzen fest, dass der Glitzerstaub nicht mehr reicht, mit dem sie die Blumen auf der Erde bunt färben. Dem Problem muss im Weltraum auf den Grund gegangen werden: Der Drache Glitzerhauch kitzelt zwar ordnungsgemäß die Sterne, damit sie Glitzerstaub verlieren. Aber es kommt einfach nicht genug auf der Erde an. Warum? Die Eiskönigin will ihr tristes Eisland bunter machen und zweigt für sich Glitzerstaub ab.

**Karten** Die Premiere im Forum am Ludwigsburger Schlosspark findet am Samstag, 12. März, 18 Uhr, statt. Weitere Vorstellungen: Sonntag, 13. März, 14 Uhr, Samstag, 19. März, 13 Uhr.